



## Région Franche-Comté

### C.A. du 10 janvier 2022

#### Conseil d'administration ABF-FC du 10 janvier 2022

Ordre du jour : choix du thème de la J.E. 2022

En présence de : Christophe, Véronique, Christine et Claude.



[Télécharger le compte-rendu.](#)

---

#### Résultats de la consultation par Internet sur le choix du thème

Sur un total de soixante votants :

- 31 voix pour l'évolution des médiathèques vers le troisième lieu
- 15 voix pour la musique en bibliothèque
- 12 pour l'accueil des adolescents
- 1 voix pour chacune des deux autres propositions.

La journée d'étude 2022 sera donc axée sur le thème du troisième lieu.

#### Synthèse des échanges sur la prochaine journée d'étude

Les échanges ont essentiellement porté sur :

- Quel sujet sera traité pendant cette journée, et très schématiquement, pour l'heure : comment.
- Présentation des troisièmes lieux, en tant que tels.
- Comment faire vivre le concept de troisième lieu dans les médiathèques et le faire exister en tenant compte des spécificités de celles-ci, et notamment celles de service public.
- Il a été préconisé de commencer le travail de préparation. Réaliser, dans un premier temps, un travail de veille (recherche d'intervenants potentiels, de médiathèques pouvant servir d'exemples ou témoigner de leur expérience comme troisièmes lieux, etc.)

#### Divers

Outre sur le sujet de la journée d'étude, Véronique ayant soulevé la question, quelques échanges ont eu lieu à propos de la récente Loi sur les Bibliothèques, tout récemment votée. Une communication (texte à venir) sera faite sur le contenu et les implications de cette nouvelle législation.